

3. August 2022

Zwickauer Energieversorgung und Freiwillige Feuerwehr Zwickau-Mitte üben Personenrettung

Die Zwickauer Energieversorgung GmbH (ZEV) steht seit vielen Jahren für eine sichere Versorgung mit Strom, Erdgas und Wärme in der Region. Neben dem existenziellen Versorgungsauftrag hat jedoch auch der Schutz der eigenen Mitarbeitenden stets eine hohe Priorität.

Aus diesem Grund realisiert der regionale Energieversorger gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr Zwickau-Mitte eine Einsatzübung zur Personenrettung. Die Übung findet am Donnerstag, 4. August 2022, ab 18:15 Uhr, in einem begehbaren Leitungsgang der ZEV in der Katharinenstraße statt. Die inhaltliche Verantwortung für die Durchführung liegt bei der Freiwilligen Feuerwehr Zwickau-Mitte.

Im Arbeitsalltag betreten ZEV-Mitarbeitende die Leitungsgänge regelmäßig. Um deren Sicherheit sowie eine fachgerechte Personenrettung in Notfällen zu gewährleisten, werden vor Ort wiederkehrende Übungen durchgeführt. Während der Ausbildungsübung in dieser Woche soll die Feuerwehr den entsprechenden Leitungsgangabschnitt in der Katharinenstraße kennenlernen und unter möglichst realen Bedingungen eine in Not geratene Person retten.

Die Anfahrt erfolgt in den Dienstfahrzeugen ohne Sondersignal. Die umliegenden Objekte wurden bereits durch die ZEV über die geplante Übung informiert.

Pressekontakt

Zwickauer Energieversorgung GmbH

Sophie Beetz

Öffentlichkeitsarbeit/Marketing

 Bahnhofstraße 4, 08056 Zwickau

 0375 3541-108

 www.zev-energie.de

 Sophie.Beetz@zev-energie.de